

# Alpenverein hat einen neuen Treffpunkt

## Vortrag erstmals an der Düppelstraße.

**Recklinghausen.** Stefan Hamann und Georg Gräßler, ein gut eingespieltes Bergduo, waren Ende August / Anfang September 2018 für eine Woche in der Venedigergruppe auf einer anspruchsvollen Hüttentour unterwegs. Die Tour führte sie auf dem Venediger-Höhenweg von der Essen-Rostocker Hütte über die Johannishütte, die Bonn-Matreier und die Badener Hütte bis zur Neuen Prager Hütte. Von dort ging es auf dem St. Pöltner-Westweg weiter bis zur St. Pöltner Hütte. Der Weg führte überwiegend durch den Nationalpark Hohe Tauern, ohne Skilifte, Großparkplätze oder andere zivilisatorische Errungenschaften.

Davon berichtet Hamann beim Treffen des Deutschen Alpenvereins in der Gaststätte Henning. Sein Vortrag dau-

ert ca. 75 Minuten, ist reich bebildert und vertont. Er und sein Wanderfreund Dr. Georg Gräßler sind seit 13 Jahren Mitglieder im Deutschen Alpenverein. Das bisherige Vereinslokal „Kolpinghaus Recklinghausen“ hat seit dem 6. März seine Pforten geschlossen. Wann genau die Traditionsgaststätte wieder öffnet, ist zurzeit ungewiss. Frühestens wird es nach den Sommerferien im September dieses Jahres weitergehen, so die Verantwortlichen von der Kolpingfamilie. Deshalb trifft sich der Deutsche Alpenverein Recklinghausen bis auf Weiteres in einem neuen Vereinslokal.

**INFO** Dienstag, 12. März, 19.30 Uhr, Gaststätte Henning, Düppelstraße 6, der Eintritt – auch für Nicht-Mitglieder – ist kostenlos.